Manizales, 31 de marzo de 2023 03:15 p.m.

Del seguimiento de la actividad del VOLCÁN NEVADO DEL RUIZ, el **MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA** a través del **SERVICIO GEOLÓGICO COLOMBIANO** (SGC) informa que:

Continúa el registro de sismicidad de fracturamiento de roca al interior del edificio volcánico, ayer 30 de marzo se registraron 11600 eventos, alcanzando una magnitud máxima de 3.1, correspondiente al sismo de las 03:46 p.m. Se destaca que, desde el inicio del incremento hasta el momento de emisión de este boletín, la sismicidad ha migrado en dirección al cráter Arenas, sin embargo, la profundidad de los eventos no ha variado, se mantiene en un rango entre 2 y 4 km.

Adicionalmente, se siguen presentado señales sísmicas relacionadas con movimiento de fluidos, algunas de ellas asociadas a emisiones de ceniza, las cuales se han podido confirmar a través de las cámaras instaladas en el área del volcán. La máxima altura observada ayer fue de 1800 m medidos desde la cima del volcán y la dirección de la columna osciló entre el noroccidente y el suroccidente.

Se recomienda a la comunidad conservar la calma, pero estar atenta a la información proporcionada por el Servicio Geológico Colombiano sobre la evolución del estado del volcán.

El nivel de actividad del volcán se mantiene en NIVEL NARANJA o (II): ERUPCIÓN PROBABLE EN TÉRMINO DE DÍAS O SEMANAS

El SERVICIO GEOLÓGICO COLOMBIANO continuará atento a la evolución del fenómeno volcánico e informarán oportunamente sobre los cambios que puedan presentarse.

Para más información visite el siguiente enlace:

https://www2.sgc.gov.co/Noticias/boletinesDocumentos/Forms/AllItems.aspx





